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9 апреля в Актовом зале со
стоялось открытое партийное со
брание института, на котором с 
докладом «Итоги XXI съезда 
КПСС и задачи парторганизации 
института» выступил секретарь 
Ленинградского обкома партии 
тов. Митрофанов.

—  Внеочередной XXI съезд 
КПСС имеет огромное историче
ское значение, — говорит до
кладчик. —  Он наметил гранди
озную программу коммунистиче
ского строительства в нашей 
стране и подъема жизненного 
уровня трудящихся. Решения 
съезда получили горячее одобре
ние партии и всего. советского 
народа,

В предстоящем семилетии 
большие задачи стоят и перед 
промышленностью Ленинградского 
экономического района. Промы
шленность Ленинграда ждет кон
кретной помощи от ученых, в 
том числе от ученых Политехни
ческого института, который яв
ляется крупнейшим в городе и в 
стране учебным и научным уч
реждением.

Сейчас в институте идет боль
шая работа по перестройке учеб
ного процесса. Нужно неустан
но добиваться повышения теоре
тического уровня образования, 
приближения его к производству.

Необходимо дальнейшее разви
тие и укрепление творческого 
содружества науки с производ
ством. У ученых ЛПИ в этом от
ношении имеются богатый опыт 
и хорошие традиции. Здесь нужно 
умело сочетать решение крупных 
проблемных вопросов с конкрет
ной помощью предприятиям е  

выполнении задач, поставленных 
семилетним планом.

В целом, как отметил доклад
чик, научная тематика ЛПИ ак
туальна, но некоторые кафедры 
отвлекают свои силы на реше
ние мелких вопросов. К  недо
статкам в творческом содруже
стве с производством следует от
нести и легкость, с которой не
которые кафедры обещают тех
ническую помощь заводам, а за
тем забывают об этом. Иногда 
существует разрыв между науч
ной разработкой и внедрением в 
жизнь.

XXI съезд партии уделил так
же большое внимание повыше
нию коммунистической сознатель
ности трудящихся. Однако в 
воспитательной работе со сту
дентами в институте еще много 
недостатков, имеются случаи пло
хого отношения к учебе, недис
циплинированности, аморальных 
поступков.

Сейчас по всей стране развер
нулось патриотическое движение 
бригад коммунистического труда. 
Весьма ценна и полезна дружба 
студентов с этими бригадами. 
Польза здесь обоюдная. Но при
меров дружбы и помощи студен
тов с бригадами коммунистическо
го труда еще мало. Долг партий
ной организации поддерживать 
и развивать хорошую инициати
ву и сделать ее массовой.

Парторганизация института 
развернула работу по пропаганде 
решений XXI съезда КПСС, но 
это только начало. Каждый сту
дент, преподаватель, работник 
института должен хорошо знать 
решения съезда и принимать ак
тивное участие в претворении 
их в жизнь.

Затем началось обсуждение 
доклада тов. Митрофанова. Пер
вым взял слово профессор Кан
тор. В своем выступлении он 
отметил, что сейчас в институте 
проводится большая работа по 
перестройке системы обучения. 
Уже достигнута договоренность о 
размещении студентов нового 
приема на предприятиях. Стар
шие курсы принимают активное 
участие в создании проблемных 
лабораторий турбиностроения и 
компрессорных машин. Нам необ
ходимо максимально вовлекать в 
научную работу студентов стар
ших курсов.

В научно-исследовательской 
деятельности института нет еще 
должной увязки с потребностями 
промышленности. Министерство 
высшего образования СССР уре
зывает планы научно-нсследова- 
тельских работ, направленных на 
помощь промышленности, не счи
таясь ни с возможностями ка
федр, ни с потребностями произ
водства.

Декан ЭлМФ тов. Зайцев гово
рил о том, что ведущие кафедры 
факультета на базе проблемных 
лабораторий приступили к ре
шению ряда вопросов в области 
энергетики, автоматики и телеме
ханики, которые имеют важное 
значение для развития народно
го хозяйства.

Идет монтаж высоковольтного 
каскада напряжением 2,5 млн. 
вольт. Комсомольская организа
ция факультета взяла шефство 
над этой работой. В ней прини
мают участие в порядке сочета
ния учебы с трудом несколько 
групп студентов старших курсов. 
Большое количество тем диплом
ных проектов являются реальны
ми и находят применение в про
мышленности.

Зав. кабинетом политического 
просвещения тов. Понамарев 
остановился на организации из
учения решений XXI съезда пар
тии в институте. На факульте
тах, кафедрах и в отделах орга
низованы циклы лекций. Пере
шли на изучение материалов 
съезда в сети партпросвещения. 
На ЭнМФ состоялась интересная 
научно-техническая конференция, 
посвященная вопросам электри
фикации страны в предстоящем 
семилетии. Проведение конферен
ций намечено еще на трех фа
культетах. Усилилась работа лек
торской группы в клубе и в сту
денческих общежитиях.

Однако некоторые факультет
ские нарторганнзацни еще недо
статочно занимаются повседнев
ной пропагандой решений съезда.

Недостаточен контроль за рабо
той семинаров и кружков, за 
подготовкой слушателей к заня
тиям, за посещаемостью, были от
дельные срывы лекций. Парт
ком и партбюро факультетов при
нимают меры к устранению этих 
недостатков. В целом изучение 
материалов съезда вызвало подъ
ем идеологической работы в ин
ституте.

Студент металлургического фа
культета тов. Горский в своем 
выступлении сказал:

—  Большое значение имеет 
перевод общежитий на само
обслуживание, но, к сожалению, 
партийные, профсоюзные, комсо
мольские организации и декана
ты некоторых факультетов, осу
ществив этот переход, ослабили 
внимание к воспитательной рабо
те в общежитиях.

Следует серьезно продумать, 
как решить вопросы самообслу
живания, когда в общежитиях 
будут жить студенты, сочетаю
щие работу на производстве с 
вечерней учебой.

Заслуживает внимания и под
держки инициатива комсомольцев 
ИЭФ о создании общежитий ком
мунистического быта. Представи
телям общественных организаций 
и преподавателям нужно чаще 
бывать в общежитиях и прово
дить там конкретную воспита
тельную работу.

Секретарь парткома тов. Ку- 
гушев отметил, что институт 
давно составил семилетний план 
научной деятельности и направил 
его в министерство. Однако из 
министерства нет ни утвержде
ния этого плана, ни каких-либо 
замечаний. Материальная база 
для дальнейшего развития науч
ной работы в институте создается, 
главным образом, за счет внут
ренних ресурсов, а их недостаточ
но. Министерство больше должно 
уделять внимания научной дея
тельности вузов. Указав на ряд 
недостатков в организации науч
ной работы в институте, тов. 
Кугушев поставил вопрос о не
обходимости снижения себесто
имости выполняемых для нужд 
промышленности научно-исследо
вательских работ.

В прениях также выступили -• 
профессор Костенко, тт. Ермаков, 
Заборовский.

Собрание приняло решение, ко
торое обязывает партком и дирек
цию организовать глубокое из
учение материалов исторического 
XXI съезда партии и мобилизовать 
весь коллектив института на пре
творение в жизнь этих решений.

В  субботу, 4 апреля, шумная 
ватага юношей и девушек, оде
тых в ватники и обутых в огром
ные резиновые сапоги, собралась 
вокруг крытой грузовой машины 
у  4-а корпуса. Оживленные лица 
и громкий' смех привлекали вни
мание всех проходивших мимо. 
Кто-то неуверенно произнес: «Уж  
не на целину ли?!», на что това
рищ его заметил, что вроде бы 
рано еще туда ехать.

Что же это были за юноши и 
девушки и куда они направля
лись? Это были комсомольцы 
I I  курса М М Ф  из групп № №  240 
и 241/3. Они отъезжали на строи
тельство пионерлагеря в Ушково. 
Собственно, пионеры там будут 
жить только летом, а в остальное 
время это будет наша спортбаза. 
Понятно, как мы заинтересованы 
в быстром окончании строитель
ства.

Уже несколько групп студентов 
выезжали по воскресеньям на 
строительство в Ушково; недавно 
работал там весь актив М М Ф . 
Много интересного рассказали 
участники этой поездки, и все 
ехали на стройку с желанием фи
зически потрудиться и отдохнуть 
на свежем воздухе. Настроение 
было хорошее, тем более, что по
сле двухдневного ненастья погода 
заметно улучшилась.

Для 33 человек была выделена 
всего одна машина, так что в ку
зове сидели довольно плотно друг 
к другу. Только отъехали, как 
зазвучала песня. Кто из нас не 
знает, что значитхехать куда-ни; 
будь всем вместе, будь то на це
лину, на мелиорацию или, как вот 
теперь, на стройку. Весь путь наш 
будет отмечен песней, веселой 
студенческой песней, и сколько бы 
времени ни продолжалась поезд
ка, находятся новые и новые 
песни, веселые, озорные, лириче
ские, песни, волнующие нас. Че
рез час —  другой на высоких но
тах замолкают голоса, но вот 
взлетает чистый звонкий задор
ный голос, и снова многие голоса 
подхватывают песню, и она летит 
дальше, возвещая встречным, что 
едут студенты.

Было уже темно, когда комсо
мольская бригада прибыла на ме
сто. Быстро выгрузили все из ма
шины, разожгли костер и вскоре 
закипел первый чай. Музыка, 
опять песни, но вскоре замолка
ют все голоса (уже 2 часа ночи, 
а в семь утра вставать на ра
боту).

Утром Владимир Штерн — бри
гадир — назначает кого на рас
чистку снега в разрушенном зда
нии будущей столовой, кого в 
помощь каменщикам, работающим 
тут же. В. Бадалову и С. Груди
ну поручена самая ответственная 
работа — разбирать кирпичную
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работы на нашем стадионе. В на
стоящее время между всеми фа
культетами, курсами и группами 
распределены время и участки 
работы.

6 апреля на стадионе работали 
студенты 265-й и 263/1 групп 
металлургического факультета. 
Воскресник прошел организован-

колонну. С лесов доносится их 
«осторожнее», и первые куски 
кирпича падают на землю. Н е
сколько человек подают каменщи
кам строительный материал. Вско
ре придумывают рационализа
цию —  В. Грачев кидает кирпич 
на второй этаж (тем более, что 
с его ростом это нетрудно), а 
Г. Катаев ловит их и укладывает 
на лесах. Через полчаса совсем 
освоились, и уж е сверху раз
дается требовательный голос 
Г. Хлебникова:

—  Давай раствор!
Другая группа комсомольцев 

приступила к расчистке снега. Но 
вот выглянуло солнце. Становит
ся так светло, так ярко сияет 
снег, что больно глазам. Лопаты  
мелькают еще быстрее, и вскоре 
горы снега возникают за окнами 
здания (снег выбрасывают в 
окна). Марина Шемтова и Ира 
Лыткина ненамного выше своих 
лопат, но ничуть не смущаясь 
этим, орудуют ими очень энер
гично.

Первый перерыв. Солнце так 
по-весеннему греет, что, кажется, 
вот-вот легкий пар поднимется 
над снежными сугробами. Мно
гие, не совсем соблюдая технику 
безопасности, забрались по лест
нице на крышу дома, стремясь 
«навстречу солнцу», и все пят
надцать минут перерыва, мечта
тельно закрыв глаза, подставляют 
свои лица жгучим лучам. И  снова 
работа спорится в руках ребят и 
девушек.

Вот и обед. Веселее звучат го
лоса. Еще бы, наша «повариха» 
Инна Голубчикова неплохо пора
ботала у котлов. Обед получился, 
по общему признанию, замеча
тельный.

И  опять за работу. Незаметно 
проходят еще четыре часа. Очень 
хорошо оценили труд студентов 
прораб и начальник стройки. Они 
сказали, что благодаря работе 
ребят получили возможность за
няться своим делом и штукатуры, 
и плотники.

—  Побольше бы таких студен
тов, и стройка будет к лету за
кончена обязательно. —  заметили 
единодушно и прораб, и инженер.

Кстати, было немного неловко 
слушать, как говорили они о не
давно побывавших на стройке 
радиотехниках. Неуверенно, чуть 
ли не с обидой глядели радиотех
ники на груду кирпичей. Ведь они 
изучают квантовую механику и 
вдруг... кирпичи. Но этот факт, 
конечно, исключение.

Снова машина, снова теснота, 
снова песни, иногда веселые, иног
да задорные, иногда лирические.

Славно поработали комсомоль
цы-политехники на этой стройке!

Э. Ц Е С Е В И Ч , студент

но, порученное задание было ус
пешно выполнено.

Товарищи студенты, чем боль
ше организованности и активно
сти мы проявим в этом кровном 
для нас деле, тем скорее будет 
завершено строительство стади
она.

На снимках: студенты 265-й и 
263/1 групп за работой.

Текст и фото студента
В. Цесарского
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

На правильном пути
Мысленно перенесемся в по

мещение институтского комитета 
ВЛКСМ. В одной из комнат бюст 
В. И. Ленина, портреты, стол, 
покрытый кумачом, переходящие 
вымпелы Обкома ВЛКСМ, свиде
тельствующие о славных делах 
нашей комсомольской организа
ции.

8 апреля здесь проходило оче
редное заседание комитета. И 
хотя на улице унылая погода, в 
комитете царит боевая обстанов
ка. Идет обсуждение работы 
академкомиссии ГТФ, которая 
считается одной из лучших в ин
ституте.

Всем присутствующим на за
седании комитета интересно бы
ло узнать о методах работы этой 
комиссии, о ее настойчивой борь
бе за успеваемость.. Может быть, 
и ты, дорогой читатель, найдешь 
то, что можно применить на тво
ем факультете или курсе для 
повышения качества учебы сту
дентов.

В прошлом учебном году гид
ротехнический факультет занимал 
по успеваемости последнее место 
в институте. Факультетское бюро 
ВЛКСМ серьезно задумалось над 
тем, как исправить положение. 
Была создана академкомиссия в 
составе 12 человек, в которую 
вошли лучшие студенты III, IV 
и V курсов, а затем был введен 
и представитель I I  курса.

Академкомиссия стала исполь
зовать самые разнообразные 
формы работы. На ее заседаниях 
обсуждались дела неуспевающих 
студентов, что требует чуткого 
подхода к каждому, умения вы
звать человека на откровенность, 
принять справедливое решение, 
помочь товарищу. Так оно и де
лалось. Если оказывалось, что у 
студента очень плохие условия 
для занятий, то академкомиссия 
принимала все меры, чтобы соз
дать такие условия. Например, 
комиссия ходатайствовала о пре
доставлении общежития Худяко
вой. Но если студент имеет все 
условия для учебы, но не хочет 
заниматься и не реагирует на бе
седы, то комиссия ходатайствует 
перед деканатом о применении к 
нему административных мер 
вплоть да отчисления из инсти
тута.

Другой формой работы, кото
рая получила наибольшее рас
пространение, является проведе
ние собраний членами комиссии 
непосредственно в группах. На 
собраниях «хвостисты» подвер
гаются самой суровой критике со 
стороны своих товарищей. Осо
бенно действенными собрания бы
ли там, где комсорги и весь ак
тив группы серьезно относились 
к их организации и проведению.

Академкомиссия широко ис
пользовала собрания для прове
дения воспитательной работы со 
студентами младших курсов. Так 
было, например, когда на I и II 
курсах в некоторых группах воз
никли вредные толки о том, что 
гидротехническое строительство 
якобы свертывается, а некоторые

«умные головы» высказывали 
мысль о том, что гидротехника 
«находится на закате». Все эти 
разговоры происходили из-за не
знания ни своей будущей специ
альности, ни грандиозных планов 
гидростроительства в нашей 
стране и вносили расхлябанность 
в учебу.

Необходимо было разбить эти 
вредные толки. Вмешалась ака
демкомиссия. В группах I и II 
курсов были организованы собра
ния, на которых, помимо обсуж
дения успеваемости, старшекурс
ники рассказывали своим млад
шим товарищам о будущей про
фессии, о перспективах гидро
строительства, намеченных семи
летним планом, делились впеча
тлениями о практике. Почти вез
де такие собрания вызывали 
оживление, толки мало-помалу 
стихли, не стало студентов, разо
чарованных в своей будущей спе-, 
циальности.

Большую работу проводит ака
демкомиссия по организации рей
дов в общежитии. По одному из 
рейдов был оформлен стенд с фо
тографиями, которые сопровожда
лись лаконичными надписями. 
Эти рейды помогли устранить 
ряд существенных недостатков.

В связи с решением комсо
мольской конференции об изда
нии конспектов лекций академ
комиссия уже приступила к этой 
работе. На каждом курсе были 
назначены ответственные за вы
пуск печатных конспектов. Ско
ро конспекты по некоторым кур
сам выйдут в свет.

Студенты ГТФ находятся все
гда в курсе дел академкомиссии, 
так как- свои решения комиссия 
доводит до них посредством вы
пуска меловых «молний».

Комитет комсомола, детально 
проанализировав всю работу ака
демкомиссии ГТФ, отметил, что 
она взяла правильный курс и ак
тивно способствует повышению 
успеваемости студентов. Кроме 
того, комитет предложил провести 
на факультете ряд мероприятий, 
которые бы в значительной мере 
улучшили деятельность комис
сии.

К их числу относятся органи
зация досок почета и досок позо
ра, участие академкомиссии в 
распределении стипендий, сме
лое применение административ
ных мер к лентяям, широкое при
влечение к работе академкомис
сии комсомольского актива. Ко
митет рекомендовал также на 
младших курсах использовать та
кие формы, как отправку писем 
в школу, родителям или на место 
прежней работы, оказание помо
щи студентам, пришедшим с 
производства.

На заседании комитета ВЛКСМ 
присутствовали представители 
академкомиссии других факуль
тетов. Комитет рекомендовал ис
пользовать опыт работы академ
комиссии ГТФ на всех факульте
тах.

В. ВИССАРИОНОВ, студент

«Фестиваль! Молодость! Цвет 
ты.!». Под таким лозунгом 5 ап
реля проходил фестивальный ве
чер энергомашиностроительного 
факультета. Вечер ждали с не
терпением, многим хотелось на 
него попасть.

Следует сразу отметить, что с 
весны 1957 года в институте не 
было вечеров, подобных этому по 
размаху и энтузиазму, с которым 
он готовился. Энергомашевцы 
очень много сделали для прове
дения своего фестиваля, чувст
вуется, что в оформление вложен 
труд сотен людей.

...Воскресным вечером, когда 
апрельское солнце последний раз 
скользнуло своими лучами по 
фасаду главного здания, толпы 
студентов потянулись к институ
ту. Уже на трамвайной останов
ке их встречают бодрые мелодии, 
доносящиеся из репродукторов. 
У входа шутки, смех. У многих 
в руках букеты цветов — на
равне с билетами они открывают 
заветные двери.

Вестибюль празднично убран: 
всюду разноцветные гирлянды, 
большая клумба живых цветов. 
Со вкусом, просто и изящно 
оформлен Актовый зал, нет ниче
го лишнего, что загромождало бы 
его строгую красоту.

На сцене появляются юноша и

девушка с букетами цветов. Они 
открывают вечер. Хороший вы
ход, хорошие слова, хорошее на
строение. В зал врывается песня 
Дунаевского «Летите голуби» в 
исполнении институтского хора. 
Бурными аплодисментами встре
чают ее зрители. Тепло прини
маются и другие номера хора — 
песни «Позарастали стежки-до
рожки» и «Сусидка».

Выступают Б. Тучин и А. Ле
вин. Им предстоит вести концерт- 
обозрение «Что ни страница —  
знакомые лица». Почти все их 
выходы завершались горячими 
рукоплесканиями.

В сопровождении квартета ис
полняется песня «Ты слышишь 
меня», написанная студентом 
Г. Бережным. На двух роялях 
студенты Шевлягин и Марр ис
полняют «Колыбельную птичьего 
острова». 10. Козлов хорошо чи
тает рассказ «Осенью». Очень 
понравились участникам вечера 
песни «Я о тебе пою» и «Тиши
на» в исполнении солиста Айро- 
ва. В заключение концерта вы
ступил вокальный квартет. «Наш 
эксперимент», —  заметил веду
щий. В самом начале стало ясно, 
что он не удался.

Но, несмотря на неудачный 
финал, концерт прошел с успе
хом.

Организаторы вечера проявили 
много выдумки в оформлении би
лета, в организации комнаты 
юмора, «Энергомага», где можно 
было купить разноцветные воз
душные шары.

В целом вечер удался, хотя и 
имел некоторые недостатки. Вто
рая половина концерта была явно 
слабее первой. Вообще в програм
ме мало хороших песен и танце
вальных номеров. Преобладание 
джазовых мотивов утомляет, ос
лабляет впечатление. Кроме того, 
не на высоте были отдельные ри
сунки в комнате юмора.

Г. ДРУЖИНИН,
наш корр.

Э Т О  И Н Т Е Р Е С Н О  В С Е М
Недавно в 6-ф корпусе состоя

лась встреча студентов с препот 
давателями института. На этой 
встрече присутствовали дирек
тор института профессор В. С. 
Смирнов, декан физико-механиче
ского факультета, профессор Г. И. 
Джанелидзе, секретарь партбюро 
Н. Н. Морозов, зам. декана 10. Д. 
Синочкин.

Профессор В. С. Смирнов рас
сказал о целях перестройки выс
шей школы, о планах нашего 
института на будущее.

Те студенты, которые придут 
на физико - механический фа
культет со школьной скамьи, бу
дут учиться по вечерней систе

ме: 4 раза в неделю по 4 часа. 
Днем они будут работать на за
водах. Дирекция института уже 
договорилась с несколькими пред
приятиями. Принцип подбора за
вода таков: во-первых, работа 
должна соответствовать профилю 
факультета; во-вторых, террито
риальная близость к институту; 
в-третьих, для лучшей связи ди
рекции института со студентами, 
на завод будут приниматься боль
шие группы.

Студенты, имеющие стаж ра
боты, будут обучаться по днев
ной системе.

Директор познакомил собрав
шихся с положением дел в ин-'

ституте. В частности, он расска
зал о том, что сейчас принимают
ся меры для дальнейшего улуч
шения материально-технической 
базы. Уже реконструированы ка
федры «Гидроаэродинамика» и 
другие, создана вновь радиотех
ническая лаборатория.

В заключение встречи студен
ты задавали много вопросов, вно
сили интересные предложения. 
Дружеская атмосфера, возник
шая с самого начала беседы, со
хранилась до конца.

Мне кажется, что студентам 
других факультетов тоже будет 
интересно и полезно организо
вать такие встречи. Д. БЕРЕЗИН

В гостях у рабочих
□

С П Е К Т А К Л Ь  Н А Ш Е ГО  Д Р А М К О Л Л Е К Т И В А  В  К Л У Б Е  
Ф А Б Р И К И  « В О З Р О Ж Д Е Н И Е »  *

3 апреля клуб фабрики «Воз
рождение» был до отказа запол
нен зрителями. Рабочие и слу
жащие этого предприятия пришли 
посмотреть пьесу В. Розова «В 
поисках радости», поставленную 
драмколлективом нашего инсти
тута.

□
Спектакль прошел с большим 

успехом. Зрители тепло привет
ствовали исполнителей и высказа
ли пожелание, чтобы эта встреча 
была не последней.

В. МОРОЗОВ

Лучшее общежитие — у гидротехников
Наши общежития перешли на 

самообслуживание. Поэтому не
мало пришлось потрудиться студ- 
советам, чтобы навести порядок в 
корпусах.

Сейчас можно уж е подвести 
некоторые итоги работы. Этому и 
было посвящено заседание проф
кома. состоявшееся 6 апреля, на 
которое были приглашены пред
седатели студсоветов и комендан
ты общежитий. Первым взял сло
во тов. Горский. Он сказал:

—  В  1958 году, после перехода 
на самообслуживание, был объяв
лен конкурс на лучшее общежи
тие. М ы применили новую форму 
контроля —  перекрестные провер
ки, когда студенты одного кор
пуса осматривают другой. При

этом они не только ставили оцен
ку, но и делились опытом работы 
по самообслуживанию с «конку
рентами». Так, студенты предло
жили создать рейдовую бригаду, 
которая должна следить за чисто
той и порядком.

В  заключение своего выступле
ния тов. Горский назвал победи
телей в конкурсе. Это корпус 
гидротехников, 6-м и 5-й корпуса.

Председатели студсоветов в 
своих выступлениях говорили, что 
во всех корпусах еще плохо орга
низовано дежурство на вахте. 
Дежурные безответственно отно
сятся к своим обязанностям, за
нимаются посторонним делом, не 
требуют пропусков. Поэтому мо
жет не только пройти любой, но

даже и взять ключи от комнат, 
как справедливо отметила пред
ставитель обкома профсоюзов тов. 
Павлова. Надо сделать вахтера 
ответственным за все, что произо
шло во время его дежурства и, 
таким образом, повысить ответ
ственность. Тов. Павлова далее 
отметила, что надо строже подхо
дить к нарушителям чистоты и 
наказывать их вплоть до выселе
ния из общежития. Только повы
шение требовательности позволит 
перейти к полному самообслужи
ванию. Это уже доказано на при
мере многих ленинградских зузов.

В  заключение председателям 
студсоветов были розданы усло
вий нового конкурса и вручены 
награды победителям. К Р А М О Р
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В

Я  А ВСЕХ  участках и в \ 
цехах предприятий, I 

отделах и лабораториях \ 
институтов, в колхозах и (

В 1959-65 г г.
построено э̂ ашл.а? 

ое&цеа ллащрд&ю» ч совхозах — везде сейчас (
I изучают советские лю- \

'  "̂ 4, „. гг ( ди величественную про- *
\ грамму коммунистическо- (

'•  I  го строительства, изло- \(I \ женную в докладе то в а- $
а  .— 7^ . ( рища Н. С. Хрущева. Се- {

М д у 1У   ̂ милетка открывает захва- "
х9т р ) \  - $ тывающие перспективы.

=■? — \ Делами, замечательны-
' дР^ДП __ ,|Г ^ _ - ^  $ ми трудовыми победами

\ отвечают трудящиеся на- 
' л "■ ' ’Щ п  ** ше“  СГРаны на историче- р

1 ^ 9 8  1 4 ® ^  \ ские Решения съезда. С (
* каждым днем ширится (

Рост выпуска валовой продукции ленинградской промышленности  ̂всенародное соревнование \
------------------------------------------------------------------------( за досрочное выполнение |

_  „ \ заданий семилетки. Боль- I
ЗОБТрО НОШ6 И ИНДуСТрИИ  ̂ Шой вклад в общее дело (

Сложные машины, мощные циях страны в настоящее время! \ 1 ^ ^ ице^ Т о а й т Сн аш  \ площади намечается построить в ГОдЫ семилетки каждая третья 
турбины, станки и приборы с Рост будет происходить в основ- \зк он ом и ч еск и и  рииин, пиш  6 Ленинграде за семь лет Отелом- „ таШ111т1Л1ГМ лт
маркой Ленинграда известны да- ном за счет освоения новых ма- ....................\ ляющие цифры! Но давайте рас- ленинградцев полу шт
леко за пределами нашего города, шин. Энергомашиностроение и кроем их, чтобы представить раз- дельную квартиру.
Мировое признание в Брюсселе электротехническая промышлен- , , 1Л п л < Л Л т м л л  мах предстоящих работ. Достаточ- Такую грандиозную программу

но сказать, что мы построим за жилищного строительства можно 
семь лет столько жилой площади, осуществить лишь за счет мас_ 
сколько ее было в 1956 году в
Новосибирске, Омске, Иркутске и сового применения типовых про-
Красноярске, вместе взятых. В ектов- Не менее 95 процентов
260 тысячах новых, благоустро- жилых Домов будут строиться по
енных квартир, каждая из кото- тнповым проектам.
рых рассчитана на одну семью, Свыше 4 млрд. рублей будет
справит новоселье не менее мил- израсходовано на капитальный
лиона ленинградцев. В результате Ремонт и улучшение эксплуата-
средняя • норма обеспеченности ? ии жилого Фонда. До 1962 года

будет полностью закончен кагш- Жильем в городе возрастет до Т^ Ь1ШЙ ремонт домов> находя.
8,о кв. метра на одного челоч- щихся еще в аварийном состоя- 
века. нии.

Миллион новоселий
Более 8 млн. кв. метров жилой Подсчитано, что в среднем в

Больше, добротнее,
дешевле

получили многие изделия, еде- ность останутся главными, опре 
ланные руками ленинградских деляющими лицо индустриального 
рабочих. Около 80 процентов Ленинграда, 
прироста продукции будет полу- Бурно будут развиваться все 
чено за счет роста производи- отрасли тяжелой промышленно- 
тельности труда. За семилетку сти. Технический уровень про- 
валовой выпуск продукции уве- дукции будет значительно повы- 
личится в полтора раза. Более шен. Ленинградские станкострои- 
500 новых сложных приборов тели перейдут на изготовление 
предстоит освоить за семилетие, станков высокого класса, автома

та семь лет предполагается за- тов и полуавтоматов. Многое пред- 
вершить сплошную электрифика- стоит сделать химикам. В нашем 
цию страны. В связи с этим роль экономическом районе создается ||;Я ШШ
ленинградских энергомашино- новая отрасль — химическое ма- 
строителей будет особенно вели- шиностроение. За семилетку ма- 
ка и почетна. Ведь именно в на- шиностроители должны изгото- уХ
шем городе изготавливаются са- вить химического оборудования 7
мые мощные турбины и генера- более чем на 2 млрд. рублей. Это 
торы, оборудование, аппаратура составит одну треть общего вы-
и различные установки для вы- пуска такого оборудования по гТ ^ (Я Д |Г  ^ ' тт-^1г 
соковольтных линий. На 80 про- Российской Федерации. 1958 1965
центов увеличится выпуск ле- Огромное внимание уделяется
нинградской электротехнической механизации и автоматизации Рост выпуска предметов народ- 
промышленности. Промышлен- производственных процессов. У ного потребления, 
ность города должна выпустить нас в Ленинграде будет проведе- Больше тка 
такое количество турбин, общая на комплексная механизация и ви_ об этом говорит каждая 
мощность которых будет равнять- автоматизация 23 предприятий, цифра плана предприятий легкой 
ся мощности всех турбин, уста- 190 цехов. Намечается создать промышленности. Но не только ’ 
новленных на всех электростан- сотни поточных линий. количество волнует сейчас наших

-----------  потребителей. Лучше, красивее,
. . добротнее, дешевле — вот их тре-Догоним Америку! бования.

1 1 Текстильная промышленность —
Колоссальные перемены про- ставлены перед работниками при- старейшая отрасль Ленинграда,

изошли в колхозах и совхозах на- городных совхозов. Сейчас доля Сей^ с у нас в городе выпускает-
шей области за последние пять местных колхозов и совхозов в ™ ш в е й Е Т “ниток
лет. Догнать США по производ- обеспечении ленинградцев овоща- 15 ’процеР ^ в технических тканей
ству продуктов животноводство, ми и картофелем очень невелико.  ̂ общему объему их производст-
на душу населения — такая за- по овощам —  около 55 процен- ва в стране,
дача поставлена сейчас. За семь тов, по картофелю —  всего 17 8000 новых моделей одежды,
лет колхозники области должны процентов. 35 специализирован- белья и головных уборов освоят 
вдвое увеличить производство мя- ных совхозов, создаваемых на ленинградские швейники В 1965

Для блага трудящихся
воздушный

ы р  1

Большие средства

тельно оздоровится 
бассейн Ленинграда.

Газификацию дополнит тепло
фикация города. В 1965 году 
число теплофицированных зданий 
в городе увеличится до 63. про
центов против 17 процентов к 
началу . 1959 года. Полностью 
будут теплофицированы жилые и 
общественные здания Смольнин- 
ского, Фрунзенского. Ленинского, 
Калининского, Октябрьского и 
значительной части Московского, 
Кировского. Дзержинского и 
Куйбышевского районов.

Свыше 800 предприятий тор
говли и общественного питания, 
белее 300 новых ателье, мастер- 

вклады- ских и 27 комбинатов бытового

ской обуви.

Растет ,  р а з в и в а е т с я

са. Уже в этом году наша область Приневской низменности под Ле- з °дубо̂ е  шерстяных8 хлопчато- ваются в городское хозяйство, обслуживания' войдут в строй за
даст государству мяса на 61 про. нинградом, должны будут в бли- бумажных тканей и трикотажного С каждым годом улучшаются семилетку. Будут построены но-
цент больше прошлогоднего. К жайшие годы полностью обеспе- белья, чем сейчас. Ассортимент жизнь и быг ленинградцев. вые больницы, поликлиники, 31
1965 году поголовье крупного чить потребности ленинградцев в тканей расширится. Только за по- к концу семилетки на газовое К1гаотеатР» в том числе второй
рогатого скота достигнет 202 тыс. овощах и картофеле. 31 тысячу следние три года освоен выпуск Т0Ш1ИКП прпрппярш. * пррт панорамный кинотеатр на 4000
голов (против 138,3 тыс в 1958 га заболоченных земель осушат Ю нари видов тканей, разрабо- жилой фоГ  все Гом^^льно- ‘̂ ст.

’ т ’|УувеКш ^  'Тпвое**0 п\0)оизвод- дах” Многие совхозы будут иметь На 30 пР°Центов возрастет вы- бытовые и пищевые предприя- В семилетке г о р о д с к о г о  хозяй- цы увеличится вдвое, производ ^ах. ш  огие совхозы и> у 'т и  ̂еГ[> ^ Особое внимание уде- тия. почти все электростанции, ства ппрттугмптпошт тйтчл пп
ство мяса (в убойном весе) в кол- в Ленинграде свои фирменные ляется выпуску школьной и дет- значительная часть промышлен- “  предусмотрены работы по

ных предприятий города. Значи- олагоустР °иствУ города. Наме-
 ̂чается построить около миллиона
 ̂кв. метров дорог и озеленить

Т р О Н С П О р Т  ^350 гектаров городской террито-
1 Дальнейшее развитие получит 0РИИ- ^0 процентов улиц будут 

транспорт. Перевозки пассажиров ^покрыты усовершенствованными 
автобусами в 1965 году по срав- \покп, 
нению с 1958 годом увеличатся  ̂ П МИ' 
на 25 процентов, троллейбусами—  
на 42 процента, метрополитеном— „
на 70,7 процента. Доля трамвая в лвиж нот П2РК П° ‘
общем объеме перевозок умень- состава- За семь лет
шится с 54,4 процента в 1958 го- Пппу«нт ^7 -ое хозяиство города
ДУ до 45,6 процента в 1965 году. I  Н° ВЫХ МЯШчИН’ 2 13Ы"у пУск на линию трамвайных ваго-

Будут введены новые линии ме- нов в 1965 - гбду составит
трополитена, построено около >696 единиц, что на 131 больше,
87 км троллейбусных и 22 км чем сейчас.
трамвайных линий. Число трол- В  предстоящем семилетии наме-
лейбусных маршрутов возрастет чено электрифицировать желез-
до 20. Многие густонаселенные нрД°Р0ЖНЬ|е линии Ленинград—  
районы город, получат „озь,е и
беспересадочные сообщения. Зна- Сосново, Ленинград— Сиверская.

НА

хозах возрастет более чем в три магазины, 
раза и составит не менее 33 
центнеров на 100 га.

По валовому производству мо
лока и масла наша страна уже 
вышла на первое место в мире, 
но по производству этих и дру
гих сельскохозяйственных про
дуктов на душу населения мы 
отстаем от США. Догнать и пере
гнать Америку и по этим показа
телям необходимо в ближайшие 
годы. Производство молока в 
1965 году возрастет до 474,4 
центнера на 100 га в колхозах 
и до 567 центнеров в совхозах. 
Производство яиц на 100 га зер
новых в колхозах за семилетие 
должно быть доведено до 30,7 ты
сячи штук и в совхозах — до 
292 тысяч штук.

Очень серьезные задачи по- А ВТ О БУ С МЕТРОПОЛИТЕН ТРОЛЛЕЙБУС



4 П О Л И Т Е Х Н И К

Ф И З К У Л Ь Т У Р А  И С П О Р Т

Успех наших легкоатлетов
□

З И М Н Е Е  П Е Р В Е Н С Т В О  В У З О В
□

4 и 5 апреля на Зимнем- 
стадионе проходило первенст
во вузов Ленинграда по лег
кой атлетике. Наш институт 

I был представлен двумя коман
дами, которые выступили ор
ганизованно и дружно. Осо
бенно радуют успехи 1-й 
команды.

В результате двух дней 
упорной борьбы на доролсках 
и секторах стадиона спортс
мены нашего института выш
ли на первое место, оставив 
позади такие сильные коллек
тивы, как ЛГУ, институт им. 
Герцена и ЛИИЖТ.

Некоторые представители 
ЛПИ добились блестящих ре
зультатов в соревнованиях. 
Так, мастер спорта Э. Озолин 
(ЭлМФ) выиграл финал бега 
на 100 метров с результатом 
10,6 сек., а также занял 2-е 
место в пятиборье. Т. Бычко
ва (ЭлМФ) завоевала 1-е ме
сто в метании копья, М. Ка- 
лаева (ИЭФ) была первой в 
прыжках в высоту (155 см).

Вторые места заняли Л. Дой- 
никова (ИЭФ) — диск, ядро, 
В. Костенко (ГТФ) —  прыжки 
с шестом и И. Берхин (ММФ) 
— прыжки в высоту.

Студентка ЭлМФ Т. Шуто
ва вышла на 3-е место в пя
тиборье, Л. Пласкеев (ММФ) и 
К. Пахомов (ФМФ) заняли 
третьи места: первый в беге 
на 100 м, второй —  на 
1500 м.

Хорошо выступили наши 
спортсмены в эстафете 
4X250 м. Первая команда в 
составе Л. Виноградова, 
В. Иванова, А. Пласкеева и

Э. Озолина заняла 2-е место, 
а вторая команда в составе 
В. Танжелевича, Э. Ромашко- 
ва, И. Цикина и С. Гутина 
вышла на 4-е место.

Эти соревнования были ге
неральной репетицией к пред
стоящему весеннему первен
ству вузов г. Ленинграда.

С. ГУТИН, председатель 
бюро легкоатлетической 
секции

НА ПЕРВОМ МЕСТЕ - 
ЭЛЕКТРОМЕХАНИКИ

В первом полугодии 1958/59 
учебного года проводился смотр- 
конкурс на лучшую спортивно
массовую работу на факультете. 
Недавно подведены итоги. Первое 
место за хорошую спортивно-мас
совую работу присуждено элек
тромеханическому факультету, 
второе — механико-машинострои
тельному и третье — металлур
гическому.

Не подали материалов по смо
тру-конкурсу с энергомашино
строительного факультета. Не по
ступили материалы также с гид
ротехнического и радиотехниче
ского факультетов.

Смотровая комиссия

Гребцы открыли сезон

С т а р т ы  п л о в ц о в
Два дня продолжалось лично

командное первенство по плава
нию ДСО «Буревестник».

Большого успеха в этих сорев
нованиях добилась женская 
команда политехников в составе 
Р. Мережиной, И. Мельниковой 
(РТФ), Т. Сотниковой (ГТФ) и 
Т. Куляшовой (ЭлМФ). Она заня
ла второе место в комбинирован
ной эстафете 4 X  100 м и третье 
места в эстафете 4X100 м воль
ным стилем.

Мужская команда в составе 
Б. Маркарова, Е. Абрамовича 
(ММФ), Л. Сафонова (ЭнМФ) и 
С. Кижаева (РТФ) была на треть
ем месте в эстафете 4 X  200 м 
вольным стилем.

Грамотами за призовые места 
награждены: Л. Сафонов (ЭнМФ), 
занявший второе место на ди
станции 200 м стилем «брасс», 
Е. Абрамович (ММФ) — за вто
рое место на дистанции 200 м 
стилем «дельфин», Б. Маркаров 
(ММФ) — за третье место на 
дистанции 400 м вольным стилем 
и А. Лондон —  за третье место

на дистанции 100 м стилем 
«дельфин».

Необходимо отметить хороший 
результат Т. Куляшовой (ЭлМФ) 
в заплыве на 400 м вольным 
стилем. Она улучшила свое лич
ное достижение на 10 секунд. 
Успешно выступил в соревнова
ниях окончивший в этом году 
наш институт Михаил Петров 
(ФМФ), который продолжает сов
мещать работу с занятиями спор
том. Участвуя в заплыве на ди
станцию 200 м брассом, он уло
жился в норматив второго раз
ряда.

Итоги проведенного первен
ства свидетельствуют о том, что 
наши пловцы еще недостаточно 
серьезно относятся к исправлению 
ошибок в технике плавания и не 
применяют на тренировках метод 
повышенных нагрузок. Все они 
должны настойчиво изживать 
имеющиеся недостатки, ибо сей
час наступает пора самых ответ
ственных соревнований на водных 
дорожках.

М. ШУЛЕШКО, 
мастер спорта СССР

Соревнования по фехтованию

Не успела еще Невка очи
ститься ото льда, как гребцы 
спортивного клуба «Политех
ник» вышли на открытую 
воду.

Сейчас они усиленно тре
нируются, готовятся к меж- 
факультетским соревнованиям 
по академической гребле на

первенство института. Сорев
нования состоятся 10 мая. 
Кто победит? Этот вопрос ре
шится на водных просторах.

На снимке: четверка во 
главе с загребным Юрием Фи
липповым на тренировке.

Г. КАРАСЕВ, студент

«В о с п о м и н а н и я »

Просторный зал залит яркими 
бликами весеннего солнца. Слы
шен легкий звон клинков. Сегод
ня заключительный день команд
ного первенства института . по 
фехтованию на рапирах.

Команда ММФ, в состав кото
рой входят Башук, Грановский, 
Кирьянов, Можоров, Мирончик, 
Кожевникова, Руднева и Щербан, 
уверенно борется за первое ме
сто. Это хорошо подготовленный 
коллектив и успех его вполне 
заслуженный. Механики уже 
четвертый год удерживают зва
ние чемпиона. Старший судья со
ревнования В. И. Лобач очень 
тепло отзывается о команде ММФ, 
которая, по его мнению, стоит на 
голову выше других.

Удачно выступает в соревно
ваниях команда ГТФ, занявшая 
в прошлом году 7-е место. На 
этот раз гидротехники упорно бо
ролись за призовое место. Их

женская и мужская команды за
няли третье место, обеспечив вто
рое место в общем зачете.

—  Это не случайность, — от
мечает тов. Лобач, —  а резуль
тат хорошей организации и ре
гулярных тренировок.

Дружно, с хорошей спортивной 
злостыо выступили металлурги. 
Их сильная команда девушек в 
составе Бернацкой, Павловой и 
Фельдман заняла второе место. 
Правда, молодая мужская коман
да металлургов не могла противо
стоять опытным фехтовальщикам 
других факультетов, хотя упорно 
дралась за каждый укол.

Электрики, потерпев неудачу в 
первый день соревнований, на 
другой день не явились совсем. 
Хорошо показала себя мужская 
команда ФМФ, занявшая второе 
место. Однако представители фа
культета не позаботились свое
временно подготовить женскую 
команду. В результате члены этой

команды Ларина, Мишина и Лав
рентьева вообще не явились на 
соревнования. Поэтому физикам 
при активе в 10 очков пришлось 
довольствоваться шестым местом.

Уверенно и ровно выступили 
фехтовальщики ЭнМФ. Слабо про
вела встречи команда РТФ. Ска
залось отсутствие тренировок и 
спортивного интереса.

Вообще не участвовали в со
ревнованиях экономисты, хотя им 
и была предоставлена возмож
ность выставить две женские 
команды. Об этом задолго до на
чала первенства было известно 
спортбюро ИЭФ, но оно не поза
ботилось пополнить команду мо
лодыми фехтовальщиками.

В результате соревнований ме
ста распределились так: I — 
ММФ (20 очков), II  —  ГТФ (12 
очков), I I I  — ЭнМФ (8 очков —■ 
49 побед), IV —  МФ (8 очков — 
32 победы), V —  РТФ (4 очка), 
VI — ФМФ (10 очков) и VII — 
ЭлМФ (0 очков).

В. ОРЛОВ, 
студент

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е
На кафедре фнзвоепитания 

и спорта работает женская об
щеоздоровительная группа для 
старшего и среднего возраста 
по вторникам с 8 до 9 часов 
и в пятницу с 18 до 20 часов.

Руководитель группы — ст. 
преподаватель Л. Г. Чебота
рева. Приглашаются все 
желающие.

В. Т А РА С ЕН К О В А , 
староста группы

«От радости в постели 
Распрыгалось дитя: 
Неужто в самом

деле? 
Неужто не шутя?»

А. С. Пушкин

Анатолий Дмитриевич сказал, 
что я бегу в пятой паре. Я  не 
очень волновался: принимать 
старт на 500 м в этом году мне 
пришлось раз десять. Кроме то
го, все говорило за то, что я хо
рошо пробегу не только эту ди
станцию, а и все остальные —  
ведь подготовка к этому спортив
ному сезону началась для меня с 
апреля прошлого года.

В  этом году тренировался я по 
индивидуальному плану. Да и 
вся наша секция будто перероди
лась: на тренировки ходила мас
са народу, и никто не прогули
вал. Естественно, ролики, работа 
на станке Калинина, велосипед, 
кросс и, что самое главное, регу
лярные занятия не могли не ска
заться на моей спортивной фор
ме. Конечно, мы не выезжали ни 
на какие сборы в октябре, но лед 
для тренировок имели с первых 
заморозков. Об этом своевремен
но позаботился тов. Б. П. Бель- 
тихин. В  конце октября мы полу
чили аренду на лучшем катке го
рода.

Тут же я вспомнил порази
тельный факт: в январе на отбо
рочных соревнованиях все мы бы
ли впереди даже «текстилей». 
Все в городе этому удивлялись, 
но нам-то было известно, что за 
те три недели оттепели, в кото
рые никто из наших противников 
не шевельнул ни разу ногой, мы 
провели 12 плотных тренировок, 
хотя и не на льду. Вполне по
нятно, что стартовать в паре с 
мастером спорта мне было не 
страшно...

Все дистанции я бежал как во 
сне, и вот заканчиваю бег на 
10.000 м. Анатолий Дмитриевич 
недоволен: я пробежал хуже дру
гих. Он стоит на бирже и ругает
ся «черными словами». В  зату
маненное сознание пробивается 
голос диктора: «17 мин. 1 сек» 
Да, действительно, не блестяще— 
хуже всех наших ребят. Обидно...

И от огорчения я просыпаюсь. 
Проснулся и тягостно вспомнил, 
что в действительности трениров
ки начались у нас в октябре, а 
не в апреле, и даже эти жалкие 
тренировки были верхом блажен
ства по сравнению с тем, что на
стало потом. А потом было ме
сячное катание (с 2- недельными 
перерывами) на канадском поле, 
а иногда по ямам и ухабам на
шего институтского катка. А  ко
гда ухабы превратились в овраги, 
а с канадского поля нас попроси
ли рачительные хозяева, настал 
месяц томительного ожидания 
знаменательного дня, когда ад
министративно - хозяйственная

часть института подписала до
говор на аренду льда на «Меди
ке».

И вот 5 января мы в первый 
раз выходим на тренировки. 
Дальше пошло, как по маслу (чи
тай по саже, которой, как обыч
но, обильно покрывался лед).

На отборочных соревнованиях 
к зимним студенческим играм в 
Челябинске мы заняли 5-е место, 
причем лучшие из нас еле-еле 
уложились в 3-й разряд.

Тут’ наш тренер схватился за 
голову и провел 2 недели усилен
ных тренировок (наивные люди- 
мы думали, что так будет всег
да). В  Челябинске мы заняли 
18-е место...

Однако 2 недели вышеозначен
ных тренировок сказались: на 
первенстве города мы были вто
рыми, хотя перед этим, как всег
да, не тренировались.

Все эти горестные мысли окон
чательно прогоняют сон. Мне лич
но становится совершенно оче
видно, что для успешных заня
тий конькобежным спортом у нас 
в институте необходимо трениро
ваться круглый год, без волоки
ты обеспечивать аренду льда, 
улучшить работу бюро секций.

Кроме того, секции нужен еще 
тренер, так как один человек не 
может быть одновременно трене
ром, преподавателем, представи
телем команды на соревнованиях 
и механиком, как это имеет место 
сейчас.

Я  не смотрю с надеждой в бу
дущее. Пятилетний срок ожида
ния лучших времен достаточно 
велик, чтобы убить всякий опти
мизм в любом человеке.

Г. БАТАН О В, А. Д Р О З 
Д О В, члены сборной команды 

института по конькам

Беседа 
в общежитии

Доцент кафедры философии 
В. Г. Семибратов предложил се
кретарю бюро ВЛКСМ МФ П. Зу
бареву провести беседу со сту
дентами в общежитии по интере
сующим их вопросам. Зубарев 
посоветовался в группах, собрал 
несколько вопросов и в один из 
вечеров беседа состоялась.

Доцент Семибратов подробно 
отвечал на вопросы, волнующие 
студентов, по международному 
и внутреннему положению нашей 
страны.
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